
          11月 10 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

会長の時間をいただきます。 

アメリカでは大統領選挙も終わり、バイデンさんが勝

利しました。トランプさんが納得するにはかなり時間が

かかるのではと思います。 

コロナウイルスにつきましても、自分たちの周りに浸

透してきていると感じます。皆さん十分に気を付けてい

ただければと思います。 

今日は、ロータリー財団委員会の卓話です。藤居パス

トガバナーにおいでいただき、しっかりとロータリーの

基礎である財団のお話をお聞かせいただければと思っ

ています。 

2020 年秋の叙勲ですが、当クラブから秋山光伯会員と

星勝治会員が受章されまして、本当におめでとうござい

ます。世の中に貢献してきたことが周りから認められる

ということが素晴らしいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 石川悟会員は、奨学生シンゼンさん付き添いで日立

RC 例会に出席しています。 

l 米山特別寄付は、目標達成 60%をクリアしました。 

l 来週は、シビックセンター 502 号室にて例会となり

ます。 

l 例会後、理事会開催となります。 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会           池澤委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

左18ページ、どうなった例会というタイトルです。

コロナ禍に関するアンケート結果です。 

次ページ、with コロナこれからのクラブ方向性につ

いて掲載されています。オンライン例会についてで

す。 

右 26 ページ、常陸太田 RC の 42 年続くソフトテニ

ス大会についての記事が載っています。 

当クラブも地域のため、ミニバスケットボール大会

を続けていきたいと思います。 

 

ロータリー財団委員会     鈴木委員長 

l 先月米山月間でしたが、今月は財団月間です。さっ

そく寄付をいただきありがとうございます。1ヶ月

ありますので、出来る範囲でご協力お願いいたしま

す。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 17 名 13 名 62.97％ 0 名 62.97％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・鹿志村高道・星 勝治・ 

石川國博・朝日正道・小笠原邦浩・木本貴一・ 

荒川浩信・滑川孝則・山本忠安・川﨑健輔・ 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 11 月 17 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学生 

 
次 回 例 会：令和 2年 11 月 24 日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ管理運営統括委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



池澤 健 

² 藤居様、本日は御世話になります。卓話楽しみにし

てました。 

鈴木幸一 

² 亡父の葬儀ご会葬ありがとうございました。 

髙島章行 

² 結婚記念日の花、ありがとうございます。 

須田 聡 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 38,000円 累計額 464,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

ロータリー財団委員会       鈴木委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 7月の財団研究会で、藤居パストガバナーが財団特

別功労賞をいただいたと聞きました。日本でも数人

しかいないという立派な賞だそうです。おめでとう

ございます。 

l 今日は卓話宜しくお願いいたします。 

 

財団出前卓話     藤居パストガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、昨年度のお話に新しい部分を加えてお話し

したいと思います。 

l ロータリー財団は 1917年に創設されました。社会

に奉仕するための財源を自身の手で集め、それを増

やし、良いことに使うためです。 

l これを実践するために 2つの補助金があります。地

区補助金（国内）とグローバル補助金（海外）です。 

l 第 2820 地区の地区補助金参加率は全国トップクラ

スの 70.91%です。（複数クラブとの参加を除く） 

l 中村年度と池田年度の地区補助金ですが、コロナ禍

で使えない資金をコロナ対策医療に役立てるため、

地区の 8クラブにより、緊急医療プロジェクトとし

て医療用ゴム手袋を茨城県に贈呈するプロジェク

トを実行しました。 

l ロータリーの 6つの重点支援分野がありますが、

21-22 年度からは、「環境の保全」が追加され、重点

支援分野が 7つになります。 

l グローバル補助金も当地区では積極的に利用され

ており、「世界で良いことをする」を実践している

と言えます。 

l 奨学金にも利用されています。当地区では、筑波大

学の芝田君がジョージタウン大学へ行き、一生懸命

勉強しています。立派な学生です。 

l 過去には、緒方貞子さんや中満泉さんのようにグロ

ーバル補助金の奨学金で学び、国際舞台で目覚まし

い活躍をした方がいます。芝田君にも大いに期待し

ています。 

l 世界に支援するとき、お金を渡すだけではいけない

と思います。これはネパールの例ですが、人間開発

指数 HDIが、0.49%が 0.56%になると、経済力は 6

倍以上になります。 

l 金銭的奉仕だけでなく、教育と保健分野への支援が

いかに有効かわかる数値です。基本的教育レベルや

識字率の向上がいかに必要か、考えてみてください。 

l 日本は常に支援側です。中には支援側クラブがよく

把握していない補助金申請もあります。地区はしっ

かりチェックをしないといけません。 

l もう一つの財団プログラムに、ポリオプラスがあり

ます。根絶まであと少しです。根絶を達成すると、

健康が改善され、医療費が節約され、地域の生産向

上性につながります。 

l 21 年 3月に補助金セミナーを開催予定です。書類に

不備があるとガバナー事務所が大変です。皆様ご協

力お願いいたします。 

l 寄付について。ポールハリスソサエティですが、日

立南さんは 3名いて立派です。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


